



INFORME DE GOBIERNO MUNICIPAL

R. AYUNTAMIENTO 2011 - 2013
GUSTAVO DIAZ ORDAZ, TAMAULIPAS



De conformidad con lo establecido en el Código Municipal para el estado de Tamaulipas, el Republicano Ayuntamiento, por mi conducto, presenta ante ustedes, el Primer Informe sobre el estado que guarda la administración pública municipal.

Lo hacemos conscientes de que informar a quienes nos han confiado el ejercicio del Poder público, además de un mandato legal, constituye también una responsabilidad ética.

Quienes integramos este Ayuntamiento hemos sumado esfuerzos para lograr el progreso de nuestro municipio; la participación activa del Síndico y de los Regidores en la toma de decisiones ha hecho posible aportar soluciones reales a nuestras necesidades.

Nos comprometimos a encabezar un gobierno sensible, honesto y eficiente, un gobierno cercano a la gente, un gobierno que tuviera como eje central de sus acciones a los ciudadanos.

Las necesidades manifestadas por ustedes, se incorporaron en una agenda de gobierno a la que estamos dando pleno cumplimiento.



Retiramos de las calles a los policías municipales aunque siguen recibiendo su salario. Estos elementos están en espera de las pruebas y la capacitación que deben darse por el gobierno del estado para retomar su función.

A quienes no han cumplido con los exámenes o no los han aprobado, los hemos indemnizado. Actualmente tenemos en el municipio 12 policías estatales y 45 elementos del ejército.

Los elementos de tránsito siguen siendo municipales.

En el plan estatal de seguridad pública se contempla la aplicación de pruebas de control y confianza a todos los policías y una capacitación que les permita brindar un mejor servicio a la ciudadanía.

Los policías que no cumplieron con las pruebas serán reemplazados por nuevos elementos, para lo que se buscarán estudiantes de preparatoria y profesional.



Mientras esto ocurre, la seguridad del municipio está en manos de los elementos del estado y los federales.

Durante el presente año se remodelaron y se le dio mantenimiento a las oficinas de Seguridad Pública.

Se lleva a cabo la vigilancia de las colonias, barrios y comunidades; pero ante todo, cuidamos la integridad de nuestros niños y jóvenes estudiantes llevando a cabo la vigilancia necesaria en todos los planteles educativos.

Como complemento, reconstruimos las zonas peatonales en las instituciones educativas e instalamos señalamientos viales en la localidad, incluyendo aquellos que garantizan el respeto de los ciudadanos con capacidades especiales.

Otra área que nos fortalece en la tarea de salvaguardar a la población de cualquier contingencia o riesgo, es la Dirección Municipal de Protección Civil.



Se llevaron a cabo pláticas y conferencias de prevención que se brindaron a distintas instituciones, también se realizaron 127 acciones en auxilio de la población. Entre estas están las de rescate, las de atención a incendios y a enjambres de abejas.

Hemos puesto en marcha el programa “Abriendo Caminos en la prevención”, con el fin de que nuestros niños, jóvenes y adultos, canalicen su energía, hacia actividades que fortalezcan la convivencia familiar, fomenten la practica de los valores, de las disciplinas deportivas, de las actividades artísticas y culturales y los aleje por completo de cualquier situación de riesgo.

El Gustavo Díaz Ordaz Humano:

Integramos un gobierno cercano a la gente, sensible y humano, acorde a los tiempos que vivimos, y que atienda, ante todo, a la población más vulnerable.



En esta tarea, hemos contado con el total respaldo de nuestro Gobernador, el Ing. Egidio Torre Cantú y de su distinguida esposa, la señora María del Pilar González De Torre, Presidenta del Sistema Integral de la Familia en Tamaulipas.

La salud es una condición indispensable para alcanzar la igualdad de oportunidades. Cumplir el mandato constitucional que enmarca el derecho que todo ser humano tiene sobre la protección de la salud, representa redimensionar el cuidado de la salud como el valor máspreciado del ser humano.

Deseamos que todos los ciudadanos de nuestro municipio tengan acceso a los servicios de salud; por eso hemos sido muy insistentes en la campaña de difusión del seguro popular. A la fecha informo que 319 personas renovaron su seguro popular, mientras que 892 lo tramitaron por primera vez.

Habilitamos los dispensarios médicos de algunas comunidades con la finalidad de que estos



contaran con atención médica de primeros auxilios. Las comunidades beneficiadas son: Ejido "General Lucio Blanco", Poblado "Venecia", Ejido "Valadeces", Poblado "Los Villarreales" y Ejido "5 de Febrero".

Se realizaron en coordinación con el Sector Salud, 3 campañas de vacunación para proteger a nuestros niños y una campaña más para proteger al adulto mayor de enfermedades respiratorias.

Además de esto realizamos una campaña de aseo bucal con aplicación de fluoruro, una de aplicación de abate para combatir al zancudo y prevenir enfermedades como el dengue y una campaña antirrábica.

Uno de los rubros que hemos prestados especial atención, lo es el fortalecimiento de la Educación en todos sus niveles.

Es la Educación el factor más importante para lograr el progreso de un pueblo. El valor de ésta



es incuestionable, quien invierte en educación, invierte sin duda en un futuro mejor, en una mejor calidad de vida.

Por esa razón establecimos un sistema de becas con el que hemos logrado que todos nuestros niños y jóvenes estudiantes del área rural y otra buena parte del área urbana, tengan un apoyo que les ayude en sus estudios.

Actualmente de cada 10 estudiantes al menos seis están becados en Díaz Ordaz.

Establecimos un convenio con la Fundación Alma Rural, para becar a 502 alumnos de preescolar, primaria y secundaria. El 50 % de los recursos lo aporta La fundación y la otra mitad la presidencia. Se da preferencia a alumnos del área rural. El monto de la inversión asciende a los 753,000.00 pesos.

Estamos por iniciar un programa de becas municipales dirigidas a estudiantes de



preparatoria y universidad, para becar a 100 jóvenes.

Creamos un fondo para becar a los estudiantes de la recién abierta universidad del Atlántico, que es la única que funciona en el municipio, actualmente becamos al 95% de los estudiantes universitarios de esa casa de estudios.

De igual forma, a través del Programa Nacional de Becas (PRONABES), se beneficiaron a 18 estudiantes, con una inversión anual de \$274, 320.00 pesos.

Entregamos becas del Gobierno del Estado a los estudiantes que se distinguieron por su excelente desempeño académico en el mes de Junio. Estas fueron para estudiantes de preescolar, primaria, secundaria y bachillerato. El número total fue de 713 y el monto de inversión fue de \$1, 374, 000.00 pesos. Este próximo 14 de Diciembre habremos de pagar 1077, dado el incremento que logramos en el número de estas.

El programa de Créditos Educativos del Gobierno del Estado, este año apoyó a 11 estudiantes, de



los cuales 5 renovaron este crédito y 6 son de nuevo ingreso.

Un logro muy significativo en Educación, es el establecimiento en nuestra ciudad de la extensión educativa de la Universidad del Atlántico, la cual permite que nuestros jóvenes se puedan seguir preparando sin tener que salir del municipio.

Fortalecimos el equipamiento de las Instituciones Educativas; por esta razón entregamos 10 equipos de cómputo a la Escuela Secundaria General Club de Leones y otras 10 al C.B.T.i.s No. 220.

En materia de cultura, este primer año de Gobierno ha servido para la consolidación del quehacer cultural como pauta para el desarrollo social en Gustavo Díaz Ordaz.

Iniciamos con los Domingos Culturales y dimos espacio a los alumnos de los talleres de Canto, Danza, Teatro y Rondalla, de la Casa de la Cultura, para expresar su talento.

Díaz Ordaz formó parte del Festival Internacional Tamaulipas, en el mes de octubre, con



presentaciones artísticas y culturales muy variadas que disfrutaron más de 1500 personas.

Disfrutamos también de 2 exposiciones, la primera de fotografía denominada "Arte sin Límite" y la segunda, una exposición surrealista titulada "Bordeando el Rio".

Con el respaldo total de nuestro amigo el gobernador, Ing. Egidio Torre Cantú, pudimos adquirir los instrumentos musicales de la Banda de Marcha municipal.

Pido a los presentes que demos un fuerte aplauso, la eterna gratitud y el corazón de nuestro pueblo a nuestro Gobernador, porque nuestra Banda de Música es hoy una realidad.

En la formación integral de los Diazordacenses, damos especial atención al deporte, pues su práctica ayuda para la buena salud, para forjar el carácter y el espíritu de sana competencia.

Impulsamos el Fútbol Rápido, en sus diferentes categorías y ramas, donde tanto hombres y



mujeres, niños y jóvenes pudieron participar. Debo decirles que logramos tener una gran respuesta al totalizar un registro de 72 equipos, que equivale ha 864 futbolistas que cada semana disfrutan de la practica de esta disciplina deportiva.

Promovimos el Softbol, donde participan 12 equipos, con 240 jugadores.

Se creó y se puso en marcha la Liga Pre-juvenil de Beisbol, con 4 equipos, que totalizan una participación de 72 jugadores.

En coordinación con las instituciones educativas pusimos en marcha el torneo interinstitucional de Basquet-bol, cuyo propósito es, además de fomentar la práctica de este deporte y el espíritu de competitividad, crear una cultura de vida sana entre los niños que cursan su educación primaria.

Fomentamos las actividades de atletismo con la participación de mujeres y hombres en 2 medios maratones y clases de aerobics, para que las personas accedan a una mejor calidad de vida.



En infraestructura deportiva también avanzamos con la construcción de la cancha de Fut-bol Rápido de Congregación Valadeces.

Agradezco públicamente el apoyo de la comunidad de Congregación Valadeces que se cooperaron para construir las gradas de esta cancha de futbol rápido.

Con el apoyo del Sr. Gobernador, el próximo año contaremos con el Gimnasio Multidisciplinario de Gustavo Díaz Ordaz.

La Dirección Municipal de Desarrollo Social, apoyó a los Programas Sociales federales: en el de 70 y Más fueron beneficiadas 752 personas con una inversión de \$ 4, 512,000 pesos y en el Programa de Oportunidades, las familias beneficiadas fueron 388 y los recursos entregados ascienden a los \$ 3, 679,312 pesos.

El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia es la mano amiga que se solidariza con los que menos tienen. El DIF, día a día trabaja sensible e incansablemente para lograr tener Familias Fuertes.



Para mi esposa Celia y para mi es del mayor interés apoyar a la población más vulnerable del municipio, para ello, se han implementado los programas que la Sra. María del Pilar González de Torre nos ha enviado desde el DIF Tamaulipas, y que son los siguientes:

“Primero Desayuno”, es el programa que entrega a las escuelas los productos para la elaboración de desayunos o meriendas y que en este año ha beneficiado a 1311 alumnos de las diferentes escuelas.

“Nutriendo Tamaulipas”, entrega paquetes alimentarios a las familias más vulnerables en forma bimestral. En este año se entregaron 13,212 despensas.

“Espacios de Alimentación, Encuentro y Desarrollo”, son lugares donde se da comida caliente a personas que se consideran de las más vulnerables. Contamos con tres espacios, donde se ha atendido a 66 personas diariamente.

Este programa también fomenta el cultivo de huertos familiares donde se producen alimentos que complementan la dieta de los beneficiarios.



“PANNARTI” El Programa de Atención a niñas, niños y adolescentes en riesgo de trabajo infantil atiende a niños y adolescentes que se encuentran en condiciones de extrema vulnerabilidad. En este programa se entregaron 49 becas de \$ 1,600.00 cada una.

“Fuerza Joven”, es un programa que apoya a los jóvenes del municipio y en este, se realizaron pláticas, conferencias y talleres sobre temas como: Prevención del Embarazo, El Ser Hombre y Ser Mujer, Comunicación y Sexualidad, Autoestima y Toma de Decisiones, a las que acudieron mas de 140 jóvenes de las distintas Instituciones Educativas.

El programa “Integra” brinda la atención a personas con capacidades diferentes. Se credencionalizó a 92 personas a fin de que obtengan diversos beneficios. El pasado 3 de diciembre se celebró un convivio en su honor.

En el “CEDIF” se cuenta con los talleres de belleza, con 46 alumnos y Corte y Confección con 16 alumnas.



La Unidad Básica de Rehabilitación brinda terapias físicas a personas que lo requieren. En este año se dieron 420 consultas y terapias a personas que requirieron de sus servicios.

En la Casa Club del adulto Mayor se atiende a 65 abuelitas y abuelitos, donde se les dan clases de gimnasia física y gimnasia cerebral, manualidades y un refrigerio dos veces a la semana.

Con el apoyo de la Sra. Ma. del Pilar González de Torre, Presidenta del DIF estatal, se realizó una Brigada multidisciplinaria de Asistencia Social, con estudios gratuitos para prevenir el cáncer de mama y el cáncer cérvico uterino, consultas médicas, dentales y muchos otros apoyos, a través de la cual se beneficiaron más de 1500 personas de la comunidad.

Se entregó un apoyo de 2700 bolsas de dulces a los niños de preescolar y primaria del municipio en el día del niño y se tiene considerado un apoyo igual con motivo de las fiestas de fin de año.



Lo que fue un sueño, ahora es un proyecto. Gracias al apoyo incondicional y al cariño que la Sra. Ma. Del Pilar González de Torre siente por Díaz Ordaz,

Me refiero a la autorización de la Casa de Retiro para las personas de la tercera edad que sufren de abandono y no se pueden cuidar por si solas.

Nuestro más sincero agradecimiento y reconocimiento a la labor que desarrolla en Tamaulipas la Sra. María del Pilar González de Torre.

Todo esto y mucho más, se ha logrado por la dedicación con la que mi esposa se ha entregado a la tarea de convertir el abandono, la injusticia y la marginación, en esperanza y un futuro mejor.

Celia: soy testigo de tu generosidad y del amor con el que realizas la tarea de encabezar los esfuerzos del Sistema DIF municipal.

¡Por tu apoyo, muchas gracias!



El Gustavo Díaz Ordaz Competitivo.

En una sociedad globalizada, competir es cada vez más difícil, la exigencia es cada vez mayor.

Ser competitivo demanda capacidades, habilidades y destrezas; pero también talento y creatividad.

Por esa razón, este año, nos enfocamos a la formación de capital humano, de la fuerza laboral calificada, que pueda desempeñarse con éxito en el sector productivo.

Con el Servicio Nacional del Empleo, implementamos 6 cursos de autoempleo. Este año se impartieron los siguientes cursos: Dulces Regionales, Uñas Acrílicas, Decoración de Pasteles, Bisutería, Mecánica General y Computación. El total de personas beneficiadas fue de 135 y la inversión que se realizó fue de \$ 226,934.40 pesos.

A través de la Dirección Municipal de Desarrollo Económico, promovimos y realizamos diversos cursos con el mismo propósito.



Los cursos que se impartieron fueron de Bisutería, de Elaboración de Diademas, de Corte y Confección, de Decoración de Pasteles, de Uñas Acrílicas, de Corte de Pelo, de inglés, de Computación, de Elaboración de Coronas, de Repostería, de Reciclaje, de Enfermería, de Deporte y de Artesanías de Yeso.

El total de cursos realizados fueron 30 y el número de personas beneficiadas 600.

La dirección de informática impartió 10 cursos de computación básicos y avanzados para la población en general.

Establecimos 4 nuevos espacios con acceso al internet de manera gratuita para los estudiantes en general: en Congregación Valadeces con 10 computadoras, en poblado Venecia con 4, en ejido Lucio Blanco con 4 y en ejido Valadeces con 2.



Además el ciber ya existente en la plaza principal tiene ahora acceso a internet dentro y fuera de las instalaciones, ahora toda la plaza es zona Wi Fi, donde todas las personas que tengan computadora pueden conectarse a internet de manera gratuita en cualquier lugar de la plaza.

El Sr. Gobernador nos apoyó todo este año con el Programa Tamaulipeco de Empleo a la Gente, que es un programa de Empleo Temporal que permite mejorar la situación de muchos de nuestros ciudadanos que carecían de un trabajo.

A través de este programa, pudimos brindar empleo a 600 personas del municipio, lo que significó una inversión de \$ 4, 881,312.00 pesos.

Con nuestros amigos del campo, mantenemos fuertes lazos de amistad, de colaboración y de cooperación, para avanzar juntos en materia de productividad y competitividad.



Integramos el Consejo Municipal de Desarrollo Rural, con el fin de que este coadyuvara en la elaboración del Plan Municipal de Desarrollo Rural Sustentable 2011-2013 y fuera la instancia que diera seguimiento al cumplimiento de los objetivos trazados.

El total de lo que se cosechó de maíz amarillo, maíz blanco y maíz palomero en este año, fue de 119,841 toneladas, por esa razón, aunque no fue un buen año, vaya desde aquí nuestro reconocimiento a nuestros amigos agricultores.

Con los ganaderos también estamos trabajando en completa armonía, apoyando sus propuestas de manera fuerte y decidida.

Los apoyos que se han conseguido hasta ahora son:

dos desvaradoras,

un molino,

una aspersora,

una báscula ganadera de 1 y media toneladas,



un remolque ganadero de 1 y media toneladas,
una vulcanizadora,
una empacadora de forraje,
un rastrillo,
un corral tubular de 140 metros lineales,
un baño garrapaticida,
una báscula de 2 toneladas,
un remolque ganadero de 18 pies,
una prensa ganadera y
un molino desintegrador.

El monto de la inversión para la adquisición de estos bienes fue de \$ 889,163.00 pesos.

El turismo es un campo lleno de oportunidades para generar fuentes de empleo, por esa razón se brindó preparación a las personas interesadas mediante 2 cursos: Gestión y Operación de Empresas Turísticas, con la participación de 20 personas y de Imagen y Cultura Turística Empresarial, que recibió un total de 23 ciudadanos.



El Gustavo Díaz Ordaz Sustentable

Aspiramos a crecer y a progresar en todos los sentidos. Estamos encaminando nuestros esfuerzos para lograrlo, para tener ese municipio desarrollado, moderno y con sustentabilidad que tanto queremos, para tener un Gustavo Díaz Ordaz fuerte y vigoroso.

Elaboramos el Plan Municipal de Desarrollo 2011-2013; en el están plasmadas las líneas de acción y las estrategias que desde entonces han servido de guía para nuestro trabajo diario.

Derivado de lo establecido en dicho plan, en Servicios Primarios atendimos con oportunidad 2 problemas prioritarios: La Recolección de Basura y El Alumbrado Público.

Gracias al apoyo del Sr. gobernador que nos donó dos camiones recolectores de basura para atender el servicio, ahora estamos recogiendo los desechos sólidos entre dos y tres veces por semana.



En alumbrado público, recibimos del Sr. Gobernador 200 lámparas, las cuales hemos colocado en sustitución. Además hemos dado el mantenimiento necesario para su funcionamiento a las que están instaladas.

Se dotó del servicio de agua potable a la colonia Echeverría, desde la planta potabilizadora. Y se amplió el horario de servicio en el poblado de Venecia.

En materia de infraestructura, de obra pública, hemos tenido un avance muy significativo.

Construimos 4,795 ml de Guarniciones en las siguientes calles:

No.	Calle	Colonia	Inversión
	Avellanas	Prado Sur	\$ 225,108.00
2.	Corolas	Prado Sur	\$ 92,294.28
3.	Díaz Ordaz, de 1° a 2da.	Centro	\$ 69,003.12
4.	Ignacio Zaragoza, de 2da. A 3er.	Centro	\$ 72,784.92
5.	Justo sierra, de 5ta. al Callejón	Centro	\$ 21,010.08
6.	V. Carranza, de 12ava. A 13ava.	Centro	\$ 84,790.68



PRIMER INFORME DE GOBIERNO MUNICIPAL

7.	Ramiro Salinas	Las Fuentes	\$ 73,535.28
8.	Callejón Toluca, antes Rio Bravo	Cong. Valadeces	\$ 247,618.80
9.	Calle Cuarta	Pob. Venecia	\$ 98,297.16
10.	Calle Sexta	Pob. Venecia	\$ 101,673.78
11.	Marín Chapa, Col. "La Conchita"	Cong. Valadeces	\$ 330,158.40
12.	Calles Varias 3 cuadras	Ejido Valadeces	\$ 278,008.38

Además de esto realizamos 23,984 m² de Revestimiento en las siguientes Colonias y Calles:

No.	Colonia	Calle(s)	Inversión
1.	"Ampliación Las Fuentes"	Calles Varias	\$ 593,905.50
2.	"Las Fuentes"	Calles Varias	\$ 400,028.35
3.	"Fundadores"	Calles Varias	\$ 300,000.00
4.	Centro	Catorceava	\$ 118,781.10
5.	Cong. Valadeces	B. Juárez, Col. "La Conchita"	\$ 140,000.00



PRIMER INFORME DE GOBIERNO MUNICIPAL

De igual forma Rehabilitamos las siguientes instalaciones:

No.	Construcción Rehabilitada	Lugar	Inversión
1.	Techumbre, Esc. Primaria Leona Vicario	Cong. Valadecec	\$ 61,050.00
2.	Techumbre, Esc. Prim. Guadalupe Mainero	Díaz Ordaz	\$ 42,180.00
3.	Parque de Beisbol Benjamín Rocha Mtz.	Díaz Ordaz	\$ 100,000.00
4.	Centro de Cómputo, Esc. Sec. Club de Leones	Díaz Ordaz	\$ 110,000.00
5.	Centro de Cómputo, C.B.T.i.s No. 220	Díaz Ordaz	\$ 110,000.00
6.	Supervisión Escolar, Zona 4.	Díaz Ordaz	\$ 44,400.00
7.	Supervisión Escolar, Zona 143	Díaz Ordaz	\$ 57,720.00
8.	Salón de Actos del Sindicato de Maestros de la 4°. Zona.	Díaz Ordaz	\$ 203,463.00

Adicional a lo anterior, también realizamos con Recursos del Municipio:



1. La construcción de Banquetas en la Calle Marín Chapa, de Congregación Valadeces.
2. La instalación de cableado en parque de Hockey on line.
3. La construcción de la cancha de Fut-bol Rápido en Congregación Valadeces.
4. La construcción de la techumbre del Dispensario Médico en el Ejido General Lucio Blanco.
5. La construcción de la techumbre en el DIF municipal.
6. La construcción de Baños Públicos en la Presidencia Municipal.
7. La construcción de 4 Asadores en el Centro de Convivencia Juvenil.
8. La construcción de Techumbre en la Escuela Primaria Lázaro Cárdenas.
9. La ampliación de la cocina de la Escuela Primaria Elisa Guerra de Olloqui.
10. La Construcción de Barda en el Jardín de Niños Minerva.
11. La construcción de Sanitarios en el Panteón Municipal.



12. La construcción de fosa séptica y cisterna en Panteón Municipal

13. El suministro e instalación de Aires Acondicionados al Salón de Actos de los Campesinos.

14. La instalación de aires acondicionados en las escuelas de: Poblado Los Villarreales, Ejido Buena Vista, y Ejido Miguel Hidalgo.

Informo a ustedes que el monto de la inversión con Recursos Municipales fue de \$ 5, 781,554.61 pesos.

Por otra parte, a través del **Fondo para la Infraestructura Social Municipal**, Ramo 033, pudimos concretar este año importantes obras:

1. Pavimentamos la calle Segunda, entre Morelos y Lázaro Cárdenas.

2. La calle Segunda, entre las calles Francisco I Madero y Guadalupe Victoria.

3. La calle Ignacio Zaragoza, entre Doceava y Treceava.

4. La calle Amado Nervo, entre Quinta y Callejón.



5. La calle Doceava, de la calle Porfirio Díaz a la calle Díaz Ordaz.
6. La calle Doceava, de la calle Díaz Ordaz a la Venustiano Carranza.
7. En la construcción de guarniciones en calle Novena.

El total de lo pavimentado por medio del **FISMUN** fue de 10,806 m² y el monto total de la inversión de \$ 4, 009,105.50 pesos.

Gracias al extraordinario apoyo que hemos recibido del Gobierno del Estado. Con la donación de material AC-20, de PEMEX hemos podido pavimentar en la cabecera municipal, 55,872 m² en las siguientes calles o espacios.

1. En la **calle Lázaro Cárdenas**, de la calle Segunda a la calle Tercera.
2. En la **calle Guadalupe Victoria**, de la calle Segunda a la calle Tercera.
3. En la calle **Porfirio Díaz**, de la calle Segunda a la calle Tercera.
4. En la calle **Cuarta**, de Vicente Guerrero a Plutarco Elías Calles.



5. En la calle **Quinta**, de la calle Vicente Guerrero a Juan Álvarez.
6. En la calle **Justo Sierra**, de la calle Sexta a la Privada.
7. En la calle **Emilio Portes Gil**, entre la calle Primera y la Sexta.
8. En la calle **Primera Privada**, entre Emiliano Zapata y Emilio Portes Gil.
9. En la calle **Segunda Privada**, entre Emiliano Zapata y Emilio Portes Gil.
10. En la calle **Justo Sierra**, entre Sexta y Séptima Privada.
11. En la calle **Emiliano Zapata**, de Privada a calle Doceava.
12. En la calle **Doceava**, de la calle Emiliano Zapata a la calle Díaz Ordaz.
13. En la calle **Ignacio Zaragoza**, de la calle Doceava a la calle Treceava.
14. En la calle **Venustiano Carranza**, de la calle Doceava a la Treceava.
15. En la calle **Lázaro Cárdenas**, de la calle Once a la calle Treceava.
16. En la calle **Josefa Ortíz de Domínguez**, de la calle Once a la Treceava.



17. En la calle **Díaz Ordaz**, de la calle Díez y Seis a la calle Díez y Siete.
18. En la calle **Francisco I. Madero**, de la calle Quince a la Díez y Seis.
19. En la calle **Quince**, entre Francisco I. Madero y Adolfo López Mateos.
20. En la calle **Grosellas**, de la Avenida Hidalgo a la calle Corolas.
21. En la calle **Crespones**, de la Avenida Hidalgo a la calle Corolas.
22. En la calle **Azaleas**, de la Avenida Hidalgo a la calle Corolas.
23. En la calle Privada Solidaridad, **Andador "A", "B" y "C" en Fraccionamiento Solidaridad.**
24. En la calle **Manuel Cavazos Lerma** de la Avenida Hidalgo a la Calle Raymundo Ramón Rivas.

Adicional a lo que hemos pavimentado en la cabecera municipal, también lo hemos hecho en Congregación Valadeces. Estas son las calles y espacios:



1. La calle **Lauro García Flores**, de la calle Concordio Elizondo a la calle Ernesto García Elizondo.
2. La calle **Jesús Garza Sáenz**, de la calle Concordio Elizondo a la calle Ernesto García Elizondo.
3. La calle **Concordio Elizondo**, de la calle Lauro García a la calle Jesús Garza Sáenz.
4. La calle **Rio Bravo**, de la calle Benito Juárez, a la calle Hidalgo.
5. La calle **Tierra y Libertad**, de la calle Rio Bravo a la calle Hidalgo.
6. La calle **Toluca**, de la calle Segunda a la calle Hidalgo.
7. La calle **Segunda**, de la calle Toluca a la calle Privada.
8. **El estacionamiento** de la Escuela Primaria Leona Vicario y
9. **El estacionamiento** de la Escuela Secundaria Técnica No. 48, "Servando Canales Molano"



Con Recursos Federales, específicamente de SEDESOL, estamos en proceso de concluir la construcción de las Descargas Domiciliarias y del Emisor, en el Drenaje del Ejido General Lucio Blanco, con una inversión de \$ 2, 950,027.39 pesos.

La Secretaría de obras Públicas realiza en nuestro municipio 2 obras:

El revestimiento de 7 km de las brechas Villarreales Marte R. Gómez y 9 km Venecia – Miguel Hidalgo

El mantenimiento de la carretera dos estados del cruce Díaz Ordaz a la carretera Monterrey Reynosa.

Impermeabilización en las escuelas secundaria Club de Leones y primaria Guadalupe Mainero.

Informo a ustedes que la ampliación de 6 a 12 metros de la carretera que une a nuestro municipio con la autopista Reynosa-Monterrey, en 27 Km. está autorizada, y que en breve se estará iniciando.



Será construida por Petróleos Mexicanos y su costo es de 180 millones de pesos.

Sin duda avanzamos, estamos cambiando el rostro al municipio con responsabilidad; falta mucho por hacer, vamos a seguir trabajando duro, de la mano del Gobernador, nuestro amigo, el Ing. Egidio Torre Cantú.

Lic. Rafael González Benavides:

Le pido que entregue a nuestro amigo, el Gobernador de Tamaulipas, el saludo respetuoso y el cariño de la gente de Gustavo Díaz Ordaz.

Le solicito le haga llegar nuestro agradecimiento por las obras que ha hecho posible realizar en el municipio.

Así mismo que le manifieste nuestro apoyo irrestricto a su actuación al frente del Estado de Tamaulipas.

Amigas y amigos:

Esta es la labor realizada en el primer año de gobierno municipal, nuestro compromiso es construir un futuro mejor para las familias de Gustavo Díaz Ordaz.



Los invito a que sigamos buscando soluciones creativas, responsables y comprometidas a los desafíos que nos impone la realidad que vivimos.

Los convoco a trabajar unidos para hacer de Gustavo Díaz Ordaz un municipio cada vez mejor, capaz resolver los desafíos actuales y de enfrentar los retos del mañana.

No será fácil, pero las obras que realmente valen la pena, nunca lo son.

Los convoco a que trasformemos los retos en oportunidades, tenemos todo para lograrlo.

Tenemos un compromiso con nuestros padres y con nuestros hijos.

Tenemos ante todo un proyecto en común, un proyecto que espera mucho de nosotros, un proyecto que nos une, un proyecto que se llama Gustavo Díaz Ordaz.

¡Vamos juntos, una vez más, en unidad, a seguir construyendo el municipio fuerte que todos queremos.

¡Que viva Gustavo Díaz Ordaz!. **Gracias.**